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Aos vinte e quatro dias do mês de maio, do ano de 

dois mil e doze, na sede da Câmara Municipal de 

Vereadores de Nova Alvorada, Estado do Rio 

Grande do Sul, às dezenove horas, reuniram-se os 

vereadores Rafael Lazzaroto, Ari Faccio, 

JoarezBrufatti, Lindonês de Fátima Pelegrini, 

Pedrinho Pancotte, Ademar Pierezan, Amarildo 

Francescon, Everaldo Fontana e Marcos Zilli, todos 

representantes do Poder Legislativo Municipal, em 

sessão ordinária. Verificado o quórum legal, a 

Vereadora Lindonês de Fátima Pelegrini, Presidente 

da Mesa Diretora, no uso das atribuições legais que 

lhe confere o Regimento Interno da Câmara 

Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, 

declarou abertos os trabalhos e passou a palavra ao 

Secretário da Mesa da Câmara para a leitura das 

correspondências recebidas e, em seguida, da Ata 

007/2012,relativa à sessão ordinária realizada em 26 

de abril de 2012, a qual foi posteriormente discutida 

e aprovada por unanimidade, sem qualquer emenda 

ou retificação. Logo após, passou-se à leitura da 

pauta 008/2012 que indica a matéria a ser discutida e 

votada nesta sessão. Após a discussão a pauta foi 

formada e aprovada com as seguintes proposições: 



Projeto com pedido de regime de urgência: Projeto 

de Lei n° 020/2012 - que altera dispositivos da Lei 

Municipal n° 1.346, de 03 de maio de 2012.Matéria 

em segunda discussão: Projeto de Lei Legislativo 

n° 004/2012 - que denomina a estrada que liga a 

sede do município ao Distrito de General Cadorna 

de Estrada Municipal Leandro Antônio Romanini. 

Os trabalhos então foram suspensos para que as 

Comissões Permanentes da Casa Legislativa deem 

seus pareceres relativos aos projetos em regime de 

urgência especial. De posse dos pareceres, os 

trabalhos foram reabertos, tendo a Senhora 

Presidente passado à execução da pauta. Determinou 

ao Secretário que fizesse a leitura do parecer emitido 

pelas comissões ao Projeto de Lei n° 020/2012, após 

a leitura foi discutido e votado, tendo sido aprovado 

por unanimidade. O Projeto de Lei n° 020/2012, 

com o parecer aprovado, foi lido, colocado em 

discussão única, sendo aprovado por unanimidade. 

Após isso, passou-se para a matéria em segunda 

discussão, tendo então o Secretário feito a leitura do 

parecer emitido pelas comissões ao Projeto de Lei 

Legislativo n° 004/2012, foi lido colocado em 

discussão e, votado,foi aprovado por unanimidade. 

O Projeto de Lei Legislativo n° 004/2012, com o 

parecer aprovado, foi lido, colocado em discussão 

única, sendo aprovado por unanimidade em votação 



simbólica feita pela edilidade. Como não haviam 

outras matérias em pauta, passou-se ao espaço 

destinado à Tribuna Livre: O vereador Pedrinho 

convidou todos os colegas vereadores para 

participarem de uma  festa a ser realizada no 

domingo, na Comunidade de Linha Borelli, alusivaà  

Nossa Senhora do Caravagio. O vereador Rafael na 

oportunidade, também convidou seus colegas para 

que participem de jantar em Cadorna no sábado, 

sendo que pela parteda tarde haverá  inauguração do 

asfalto que liga aquele distrito à sede de nosso 

município, bem como do posto de saúde também 

naquele distrito de Cadorna, ocorrerá também o 

passeio ciclístico e a caminhada rústica no trajeto da 

estrada que hoje nominamos de Estrada Municipal 

Leandro Antônio Romanini. A vereadora Lindonês 

comenta com o colega Amarildo a respeito das 

lâmpadas, diz que já conversou com o secretário de 

obras, com o prefeito e o vice-prefeito para que 

façam a reposição das queimadas e instalem as 

necessárias, conforme pedido feito pelo vereador, 

tendo obtido a resposta de que no momento estariam 

faltando os “braços”para fixar as lâmpadas nos 

postes, e que na próxima semana já iriam 

providenciar isso.A citada vereadora falou também 

que a próxima sessão, que seria no dia sete, não vai 

ser realizada naquele dia , porque é feriado tendo 



ficado marcadaa sessão para o dia seis na quarta 

feira – o que foi aprovado por todos. O vereador 

Ademar falou que na vindaà esta sessão, algumas 

famílias reclamaram com ele que estão com falta de 

água há dois dias, disseram-lhe que haviam colocado 

uma mangueira, mas que não adiantou porque 

aquela ligação não chega a algumas casas como na 

família dos Strizer que são dois irmãos e não 

recebem água, então eles pediram que os ajudasse o 

quanto antes. Nada mais havendo a tratar, a Senhora 

Presidente convocou os seus colegas Vereadores 

para a próxima sessão ordinária, a ser realizada no 

dia seis de junho, deste ano, neste mesmo local e 

horário e deu por encerrada a sessão. 
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